



Estimados padres, familias, maestros, personal y comunidad de La Joya ISD:

El 9 de mayo de 2023, la Agencia de Educación de Texas (TEA) emitió un Informe Final al Distrito Escolar Independiente de La Joya (La Joya ISD o Distrito) que contenía los resultados de una investigación de varios años sobre acusaciones de corrupción, actividad delictiva y comportamiento ilegal por parte de la mesa directiva escolar del distrito y administración. Basado en los hallazgos de la investigación, el Informe Final recomendó que TEA nombrara una Junta de Administradores para reemplazar a la electa mesa directiva escolar de La Joya ISD. El propósito de esta carta es explicar dónde se encuentra la agencia en ese proceso y

Además, si el Comisionado finalmente decide nombrar una Junta de Administradores, la ley estatal también le permite nombrar a un nuevo superintendente. Respectivamente, también se iniciará un proceso para reclutar posibles candidatos a superintendentes en caso de que el Comisionado decida nombrar a un nuevo superintendente.

TEA está comprometido con un proceso justo y transparente que beneficia a todos los estudiantes de La Joya ISD, y la agencia anhela una colaboración con la comunidad. Gracias por su apoyo y dedicación a los estudiantes del distrito. Si tiene alguna pregunta, no dude en enviar un correo electrónico a boardofmanagers@tea.texas.gov.

###